

Se han creado 235 mil empleos: Lozano (El Financiero 05/08/09)

Se han creado 235 mil empleos: Lozano (El Financiero 05/08/09) Héctor A. Chávez Maya Miércoles, 5 de agosto de 2009 El gobierno no maquilla las cifras, asegura. "Efecto positivo" de las medidas contracíclicas. El modelo económico puede mejorarse, dice. El secretario del Trabajo, Javier Lozano Alarcón, minimizó el pronóstico de desempleo para México de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), según el cual se ubicará en una tasa de 5.7 por ciento, pues aseguró que actualmente se tiene un saldo a favor en la generación de plazas, ya que de diciembre de 2006 a la fecha se han creado más de 235 mil. Sin embargo, durante su campaña hacia la presidencia de la República, el jefe del Ejecutivo, Felipe Calderón, ofreció crear un millón de empleos al año, por lo que en promedio anual se habría cumplido con 12 por ciento, mientras que en el Plan Nacional de Desarrollo la meta es generar 800 mil. En conferencia de prensa luego de participar en la 51 Asamblea General de la Asociación Sindical de Pilotos Aviadores (ASPA), dijo que las medidas anticíclicas del gobierno federal permitieron que el primer mandatario cumpliera con su palabra de crear más puestos de trabajo. No obstante el complicado entorno de la economía, de enero a la fecha la caída en el número de plazas ha sido menor a 2 por ciento. Con los programas del gobierno federal como el de Empleo Temporal y el de Paros Técnicos y el Servicio Nacional de Empleo, en los que se han invertido más de tres mil millones de pesos y han dado trabajo a más de un millón 300 mil personas, en conjunto con los apoyos a las Pymes por parte de la banca de desarrollo, se ha evitado que miles de mexicanos tengan problemas de ingreso. "Con la ausencia de estas medidas -apuntó- seguramente las consecuencias serían mucho más severas." Datos del IMSS El gobierno federal no maquilla las cifras, aseveró, ya que las estadísticas son con datos oficiales del Instituto Mexicano del Seguro Social. "No hay maquillaje; son datos duros, verificables, porque una cosa es el pronóstico que se hace de cuántos empleos se pueden perder en un año, y otra las cifras que se registran oficialmente." Acerca de las críticas del sector privado al modelo económico que aplica el gobierno federal, dijo que en las condiciones actuales todos los procesos productivos, las leyes, los elementos diversos que le dan o le restan competitividad a la economía son susceptibles de ser mejorados. Calificó de preocupante que se hable de modificar ese esquema sin tener realmente una propuesta alternativa. Aseguró que el modelo vigente ha venido dando resultados, y si hoy se ve afectado, es debido a un problema sistémico ocasionado en el sistema financiero.